



Potencian Campaña de Vacunación e Inmunización en Curaco de Vélez

En el marco de la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025, que contempla Influenza, COVID-19 y Virus Respiratorio Sincial (VRS), equipos del Servicio Salud Chiloé, liderado por la directora de atención primaria, Ximena Bohle, junto al referente del Programa Nacional de Inmunizaciones de la institución, Matías Contreras, representantes del municipio y del CESFAM local, potenciaron la estrategia en Curaco de Vélez, reiterando la importancia de estar al día con las vacunas y protegerse de los virus respiratorios.



campaña de vacunación, que se está desarrollando desde el 1 de marzo. **“Tenemos que vacunar a 2 mil 400 personas, así es que llamamos a los vecinos a acercarse a nuestro vacunatorio en el Cesfam que funciona de lunes a viernes desde las 9:00 hasta las 16: 30 en horario continuado, contamos con personal de salud esperando a los usuarios para que puedan venir por sus dosis de vacunas, a lo que sumamos algunas acciones de vacunación extramurales”.**

Actualmente, la comuna de Curaco de Vélez presenta un 40,5% de avance en la vacunación contra la Influenza, cifra que se encuentra por debajo del promedio regional, mientras que, a nivel provincial, Chiloé alcanza un 42,8% de cobertura, por lo que este hito comunicacional buscó ser un impulso clave para mejorar los índices locales y proteger la salud de la comunidad.

En la ocasión Matías Contreras valoró y agradeció el compromiso de los equipos locales en lo que va del proceso y reiteró la necesidad de fortalecer las estrategias que acerquen la vacunación a los grupos objetivos, especialmente en comunas que aún muestran una baja cobertura.

La iniciativa, según lo dio a conocer el enfermero referente del Programa Nacional de Inmunizaciones del Servicio de Salud Chiloé, Matías Contreras, busca reforzar el

llamado a la población a acudir a los vacunatorios de la red, en especial los grupos de mayor riesgo, como personas mayores, niños y personas con enfermedades crónicas: **“Hacemos un especial llamado a la comunidad a participar activamente, es**

importante que la comunidad se acerque al vacunatorio del Cesfam para que se inmunice y esperar este invierno protegido” Acotó el enfermero.

Por su parte el director de Salud comunal Erwin Muñoz, quien también fue inmunizado en esta oportunidad, realizó un llamado a los vecinos de Curaco de Vélez a que puedan incorporarse a la